

Fecha 16.12.2014	Sección Cartera / Falla de origen	Página 4
----------------------------	---	--------------------

INVERSIÓN DE 50 MDD

Gruma abrirá nueva planta en Rusia

En los próximos dos años, Gruma invertirá 50 millones de dólares en su nueva planta en Rusia, la cual duplicará su producción en el país y contará con una capacidad instalada para producir cada año 31 mil 500 toneladas de producto como tortilla de maíz, trigo y frituras, dijo Juan González Moreno, presidente de la empresa.

“Las ventas de Gruma en el mercado ruso han venido creciendo a tasas superiores a 15% anual, gracias a la aceptación de nuestros productos, tanto en el canal de restaurantes como en el de autoservicios”, dijo el empresario luego de colocar la primera piedra de la fábrica que abrirá al acabar 2015.

Gruma inició operaciones en Rusia en 2011 con la compra de Soltntse México, empresa local productora y comercializadora de tortilla de trigo, tortilla de maíz, frituras, salsas y otros productos. El corporativo mexicano cuenta con presencia en más de 120 países e ingresos anuales de más de 5 mil millones de dólares. (Miguel Ángel Pallares Gómez)

